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Nr. riunione Data riunione 

100 17/09/2020 

 
Martedì 17 settembre 2020 alle ore 17:00, presso l’aula Roncoroni dell’ISIS “Newton” di 

Varese, si è riunito il Consiglio d’Istituto come da circ. n. 12 del 10/09/2020 per discutere e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Richiesta finanziamento per assemblea di Istituto – presentazione proposta studenti; 

3. Corso di formazione per docenti su gestione classi; 

4. Definizione contributo volontario famiglie per iscrizione a.s. 2021/22. 

            

Risultano presenti: 

consigliere 
Componete 

prot. 

nomina 
incarichi 

presente assente 
assente 

giustificato 
 

cognome nome X dalle alle X dalle alle X  

Muscolino Cristina Genitori 17750   X        

Pricca  Consuelo Genitori 17750   X        

Salerno  Simona Genitori 17750  X        

Marzagalli Daniele Di diritto        // 

Dirigente 

Scolastico X        

Carelli Natalino Docenti 18173  X        

Chiarini Nicoletta Docenti 18173   X        

Di Pietro Pietro Docenti 18173   X        

Pace  Rosario Docenti 18173   X        

Presta Piero Docenti 18173  X        

Ricardi Annalisa Docenti 18173  X        

Rossotti Giuseppina Docenti 18173   X        

Vedda Franco Docenti 18173   X        

Esposito Giulia  Studente 17749     X     

Martina Amelio Studente 17749     X     

Mehdi Rebbal Studente 17749  X        

TOTALE 15                 

 

La seduta si apre alle ore 17:30, assume la presidenza dell’assemblea la sig.ra Salerno Simona; 

funge da segretario verbalizzante il prof. Presta Piero. Risultano assenti non giustificati Amelio 

Martina ed Esposito Giulia.  

Sono presenti due rappresentanti dell’associazione “Assembleiamo.it”, invitati dai rappresentanti 

degli alunni, per la trattazione del punto 2 dell’ordine del giorno.  

Riconosciuta la validità della riunione per il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara aperta 

la seduta e dà inizio alla trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

 

Il Dirigente Scolastico chiede l’integrazione in o.dg dei seguente punto: 

 Utilizzo palestra in orario extrascolastico a.s. 2020/2021 da parte delle Società Sportive; 

 

 

 



Il CdI delibera all’unanimità.         

Favorevoli 13 

Contrari 0 

Astenuti 0 

 

DELIBERA n. 1/100 

 

L’ordine del giorno viene così ridefinito: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Richiesta finanziamento per assemblea di Istituto – presentazione proposta studenti; 

3. Corso di formazione per docenti su gestione classi; 

4. Definizione contributo volontario famiglie per iscrizione a.s. 2021/22. 

5. Utilizzo palestra in orario extrascolastico a.s. 2020/2021 da parte delle Società 

Sportive; 

 

1 P.odg: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Il CdI approva all’unanimità il verbale della seduta precedente e la sua pubblicazione sul sito 

web dell’istituto. 

      

Favorevoli 13 

Contrari 0 

Astenuti 0 

                                                                        DELIBERA n. 2/100 

 

2. P.odg: Richiesta finanziamento per assemblea di istituto – presentazione proposta 

I due rappresentanti dell’associazione “Assembleiamo.it”, invitati dai rappresentanti degli alunni, 

spiegano al CdI la loro idea relativa all’organizzazione delle assemblee di istituto e descrivono la 

loro associazione. 

Si tratta di una associazione che ha lo scopo di aiutare gli Istituti scolastici ed in particolar modo 

i comitati studenteschi a creare eventi personalizzati, con ospiti di spicco e trattando tematiche 

attuali a sfondo culturale. Le assemblee si svolgerebbero attraverso una piattaforma digitale 

sorretta da server ritenuti sicuri e dando la possibilità agli alunni di interagire con il relatore. 

I costi proposti per l’iniziativa sono i seguenti: 

- Euro 3.000 per l’organizzazione di un evento 

- Euro 10.000 per l’organizzazione di 4 eventi. 

 

Alle ore 17:40 i rappresentanti dell’associazione “Assembleiamo.it” lasciano la seduta. 



Il CdI, dopo aver dibattuto sulla proposta presentata dall’associazione “Assembleiamo.it”  e 

sostenuta dai rappresentanti degli alunni, delibera con riserva di verifica delle disponibilità dei 

fondi e previa condivisione dei contenuti, lo stanziamento di euro 3.000 per finanziare 

l’assemblea di istituto per l’anno scolastico 2020/2021. 

 

Favorevoli 13 

Contrari 0 

Astenuti 0 

 

DELIBERA n. 3/100 

 

I rappresentanti della componente genitori propongono al CdI l’attivazione di corsi di formazione 

per docenti volti a rafforzare le capacità degli insegnanti nel gestire classi complesse. Il DS 

ricorda al CdI che negli anni scolastici precedenti sono stati già attivati corsi per docenti inerenti 

la gestione della complessità all’interno delle classi per favorire lo sviluppo di competenze 

psicopedagogiche necessarie per poter intervenire correttamente nei processi e nelle dinamiche 

formative e relazionali delle classi di difficile gestione. Inoltre, il Dirigente Scolastico, informa il 

CdI che il Ministero dell’istruzione, attraverso il documento per la pianificazione delle attività 

scolastiche, educative e formative e in seguito all’emergenza sanitaria, ha previsto l’erogazione 

di fondi alle scuole finalizzata a favorire interventi motivazionali e di sostegno a docenti, alunni, 

famiglie e personale ata. 

Il CdI delibera all’unanimità l’attivazione di corsi di formazione per docenti volti a rafforzare le 

competenze psicopedagogiche nella gestione classi complesse e a favorire interventi 

motivazionali e di sostegno ad alunni e famiglie, previa disponibilità di fondi. 

 

Favorevoli 13 

Contrari 0 

Astenuti 0 

         

                                                                         DELIBERA n. 4/100 

                                                                    

 

4. P.odg: Definizione contributo volontario famiglie per iscrizione a.s.2021/2022  

I rappresentanti della componente alunni informano il Cdi della loro volontà di voler modificare 

la ripartizione del contributo volontario famiglie di 100 euro per l’iscrizione a.s. 2021/2022 con 

la proporzione 50% da destinare alle attività progettuali finanziate in coerenza con il Piano 

triennale dell’offerta formativa e 50% da destinare agli oneri finalizzati, per far fronte a lavori di 

riqualificazione strutturale e strumentale che interessano il nostro istituto, assicurazione, visita 

medica per i percorsi di alternanza scuola/lavoro, libretto scolastico, fotocopie didattiche. Il DS 



ricorda che con delibera n. 6/95 del 18 dicembre 2019 il Cdi ha deliberato all’unanimità la 

determinazione del contributo volontario studenti per iscrizioni a.s. 2020/2021 così ripartito: 

1. 40% da destinare alle attività progettuali finanziate in coerenza con il Piano triennale 

dell’offerta formativa; 

2. 60% destinato agli oneri finalizzati, per far fronte a lavori di riqualificazione strutturale e 

strumentale che interessano il nostro istituto, assicurazione, visita medica per i percorsi 

di alternanza scuola/lavoro, libretto scolastico, fotocopie didattiche. 

 

5. P.o.d.g: Utilizzo palestra in orario extrascolastico a.s. 2020/2021 da parte delle 

società sportive 

Il DS informa il CdI della richiesta dell’utilizzo della palestra IPSIA da parte di alcune società 

sportive in orario extrascolastico e di rilasciare il proprio parere favorevole al fine di permettere 

l’avvio dell’attività sportiva da parte delle società indicate, di cui all’allegato. 

Il CdI delibera all’unanimità di rilasciare il proprio parere favorevole al fine di permettere l’avvio 

dell’attività sportiva delle società richiedenti la palestra IPSIA annessa a codesto istituto. 

 

Favorevoli 13 

Contrari 0 

Astenuti 0 

                                                                         DELIBERA n. 5/100 

 

 

 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è conclusa alle ore 19:00. 

 

 

Il segretario                                                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Piero Presta                                                                                    Salerno Simona 

 

VISTO 

Il Dirigente Scolastico 


